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Um sich erneut für die Verlängerung der Stadtbahn bis

nach Pattensen einzusetzen, haben sich auf Einladung

des Pattenser CDU-Bürgermeisterkandidaten Roman

Dobberstein die Pattenser CDU-Regionskandidatin

Stefanie Behrends, der CDU-Ratsfraktionsvorsitzende

Georg Thomas sowie der CDU-Fraktionsassistent

Matthias Wiesner mit Vertretern der Regions-CDU-

Fraktion bei einem Vor-Ort-Termin getroffen.

Dobberstein und Behrends machten gegenüber dem

Fraktionsvorsitzenden der CDU-Regionsfraktion,

Bernward Schlossarek, deutlich: "Pattensen darf beim

Ausbau der Stadtbahninfrastruktur nicht abgehängt

werden. Eine Entscheidung auf Basis von Analysen und

Unterlagen aus dem Jahr 1990 - also über 30 Jahre alt -

zu treffen, wäre aus unserer Sicht nicht seriös.

Pattensen ist in den letzten 30 Jahren stark gewachsen

und wird auch in den nächsten Jahren neue

Einwohnerinnen und Einwohner sowie neue Unternehmen anziehen." Behrends bestätigte, dass sie sich mit Einzug in die

Regionsversammlung aufgrund der Kommunalwahl im September mit Nachdruck für die Erstellung einer aktuellen

Machbarkeitsstudie einsetzen wolle. Der Verkehrsexperte der CDU-Fraktion Matthias Wiesner, hatte sich im Vorfeld mit

möglichen Streckenverläufen beschäftigt: "Die Aussage, dass die damalige Trassenführung verbaut ist, ist nicht korrekt. Die

erste Variante der Trassenführung über die Göttinger Straße ist nach wie vor grundsätzlich möglich. Zudem gibt es auch

andere Varianten, die zum Beispiel auch den Anschluss des Gewerbegebiets oder des Schwimmbades vorsehen. Wichtig

für uns ist, dass die Region eine Verlängerung mit verschiedenen Varianten ernsthaft prüft." Der CDU-Fraktionsvorsitzende

Georg Thomas begrüßt den Einsatz der CDU-Regionsfraktion: "Wir haben mit unserem CDU-Antrag aus April 2019 dafür

gesorgt, dass die Stadt Pattensen mit Nachdruck an die Region Hannover und weitere Beteiligte der Stadtbahnplanungen

herantritt. Wir sorgen dafür, dass das Thema nicht wieder aus dem Blickfeld verschwindet".

Bernward Schlossarek (2. von rechts) diskutiert mit den

CDU-Mitgliedern vor Ort über eine mögliche

Stadtbahnverlängerung nach Pattensen.  
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